

BERTRÁN PONT, Antonio

Coadjutor (1887-1936)

Nacimiento: Soneja (Castellón de la Plana), 25 de enero de 1887.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 27 de septiembre de 1901.

Defunción: Molins de Rei (Barcelona), 26 de julio de 1936, a los 49 años.

Nació en Soneja (Castellón) el 25 de enero de 1887. Profesó en Sant Vicenç dels Horts el 27 de septiembre de 1901.

Treinta y nueve años estuvo encerrado en la cocina de Sarria. Llegó a sus 20 años y solo la abandonó durante el tiempo del noviciado.

Estuvo primero a sueldo, pero pronto se convirtió en aspirante salesiano; profesó y luego llegó a ser el jefe.

Todo dependía de él: la compra en la plaza, la preparación de más de 600 cubiertos completos diarios, todos los días, toda la semana, todo el curso, con sus fiestas y domingos, siempre.

Madrugaba cada día a las cinco, trajinaba en el mercado, alternaba con gente de toda clase, llevaba grandes cantidades de dinero en el bolsillo. Y mantenía su espíritu religioso, se hacía respetar de todo el mundo y administraba escrupulosamente las cantidades que los superiores le confiaban.

Llegada la Guerra Civil, fue expulsado de casa con los demás salesianos. Por suerte encontró acogida en casa de una familia amiga. Fue varias veces a visitar a los aspirantes y salesianos que habían quedado en Sant Vicenç dels Horts. La última vez fue el día 26 de julio.

Parece ser que, al volver a Barcelona, fue detenido por el control en Molins de Rey. Pero el hecho es que, a partir de ese día, desapareció. Por desgracia no se sabe cómo ni dónde pudo morir, quizás ejecutado.

El necrologio nos lo presenta como fallecido en Barcelona-Sarriá por ser la casa a la que perteneció, el 26 de julio de 1936, a los 49 años de edad.